
Pièces 4 Pièces

Superficie 91 m²

Référence 16_10698LQ

Prix 700 000 €

Bandol
Maison à vendre (83150)
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Venez  découvrir  cette  jolie  petite  maison  de  91m2  sur  une  parcelle  de  748m2  à

Bandol dans le quartier de Pierreplane. Cette maison authentique offre une vie de

plain pied avec un très beau séjour,  une cuisine séparée, une chambre, une salle

de bain et des toilettes indépendantes. A l'étage, vous trouverez une chambre avec

son balcon et une salle d'eau . Un grand garage parfait le bien. La maison peut être

agrandie et le terrain est également piscinable, de belles amélioratons peuvent être

envisagées si besoin. A voir !

Come and discover this pretty little house of 91m2 on a plot of 748m2 in bandol in

the  pierreplane  district.  This  authentic  house  offers  living  on  one  level  with  a  very

beautiful  living  room,  a  separate  kitchen,  a  bedroom,  a  bathroom  and  separate

toilets.  Upstairs,  you  will  find  a  bedroom  with  its  balcony  and  a  shower  room.  A

large  garage  perfect  for  good.  The  house  can  be  extended  and  the  land  is  also

suitable for swimming pools, great improvements can be considered if  necessary.

To see!

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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